

## 第43回 体育大会（その1） 令和3年6月3日（木）

「熱くなれ みなぎる闘志を むき出しに」を大会スローガンに、第43回体育大会を開催しました。

県内外の新型コロナウイルス感染拡大に伴い、残念ではありましたが、来賓や保護者の観覧を控えていただきました。皆様には、このホームページにて、大会の様子を順次お知らせしていきますので、当日の生徒の活躍をご覧ください。

朝から、好天に恵まれ、開会式を迎えました。生徒会長の竹内 蒼空君の開会の言葉に引き続き、富樫校長が「大会スローガンのもと、団結してきびきびと活動してほしい。記憶に残る感動的な体育大会となり、高朋高校の新たな歴史を刻み、文化となることを願っている。」と激励の言葉を述べました。

次に、来賓を代表して、後援会会長の松本 浩二様（代理の奥様）から「今日は、保護者は観覧できませんが、頑張ってください。」と激励の言葉をいただきました。

また、大会スローガンの発案者である大山アリサさんへの表彰も行いました。

最後に、朱雀団団長 五十嵐 誠人君、青龍団団長 水野 柊芽君、白虎団団長 庄本勇次君が力強く選手宣誓を行い、開会式を終えました。



【国旗・校旗の入場】



【生徒会長 開会の言葉】



【朱雀団・青龍団】



【白虎団】



【スローガン発案者の表彰】



【選手宣誓】